

# Communiqué de Presse

Unité de Communication de l'Assemblée parlementaire

Réf:833f07

Tel: +33 3 88 41 31 93

Fax : +33 3 90 21 41 34

pace.com@coe.int

internet: www.coe.int/press



47 membres

Albanie  
Allemagne  
Andorre  
Arménie  
Autriche  
Azerbaïdjan  
Belgique  
Bosnie-Herzégovine  
Bulgarie  
Chypre  
Croatie  
Danemark  
Espagne  
Estonie  
Finlande  
France  
Géorgie  
Grèce  
Hongrie  
Irlande  
Islande  
Italie  
Lettonie  
"L'ex-République yougoslave de Macédoine"  
Liechtenstein  
Lituanie  
Luxembourg  
Malte  
Moldova  
Monaco  
Monténégro  
Norvège  
Pays-Bas  
Pologne  
Portugal  
République tchèque  
Roumanie  
Royaume-Uni  
Russie  
Saint-Marin  
Serbie  
Slovaquie  
Slovénie  
Suède  
Suisse  
Turquie  
Ukraine

## Le Président de l'APCE rend hommage à Jean-Claude Juncker, « un grand Européen et un véritable ami du Conseil de l'Europe »

Strasbourg, 26.11.2007 – Le Président de l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe (APCE), René van der Linden, a remis aujourd'hui une médaille et un diplôme à Jean-Claude Juncker, Premier ministre du Luxembourg. En décernant cette haute distinction, le Président de l'Assemblée entendait rendre hommage à « un grand Européen et un véritable ami du Conseil de l'Europe, ardent défenseur des valeurs et des principes de l'Organisation ».

Lors d'une cérémonie organisée à Maastricht, René van der Linden a rappelé la contribution remarquable apportée par M. Juncker à l'intégration et à la coopération européennes et son rapport visionnaire intitulé « [Conseil de l'Europe – Union européenne : une même ambition pour le continent européen](#) », présenté à l'APCE en avril 2006, dans lequel il fait une série de propositions visant à renforcer le partenariat entre les deux organisations européennes ; M. Juncker y propose notamment que l'UE devienne membre du Conseil de l'Europe d'ici à 2010.

« Au nom de l'Assemblée parlementaire, je tiens à vous remercier de tout ce que vous avez fait pour renforcer le parlementarisme européen, que ce soit au niveau du Parlement européen supranational ou des autres grandes assemblées interparlementaires d'Europe », a déclaré le Président de l'APCE. « L'Assemblée parlementaire vous est particulièrement reconnaissante de l'avoir choisie pour prononcer plusieurs de vos discours politiques majeurs et présenter publiquement votre remarquable rapport », a-t-il ajouté.

« Pour votre soutien indéfectible à l'Assemblée, vous méritez toute notre estime et toute notre reconnaissance. En signe de notre gratitude, nous vous décernons cette haute distinction et vous souhaitons plein succès dans la suite de vos missions, au niveau national et européen », a conclu M. van der Linden.

Ce n'est que la deuxième fois que M. van der Linden remet cette haute distinction. Il l'a décernée pour la première fois en juin 2007 à Human Rights Watch, pour saluer le travail exceptionnel accompli par l'ONG pour « lever le voile du secret autour de la pratique de « restitution extraordinaire » et l'utilisation de détentions secrètes ».

[Discours du Président de l'APCE](#) (anglais uniquement)

L'Assemblée comprend 318 membres issus des parlements nationaux des 47 Etats membres.

Président : René van der Linden (Pays-Bas, PPE/DC) - Secrétaire Général de l'Assemblée : Mateo Sorinas.

Groupes politiques : SOC (Groupe Socialiste) ; PPE/DC (Groupe du Parti populaire européen) ; ADLE (Alliance des Démocrates et des Libéraux pour l'Europe) ; GDE (Groupe des Démocrates européens) ; GUE (Groupe pour la Gauche unitaire européenne).